

La enseñanza: una cuestión prioritaria

Las elecciones municipales del próximo 27 de mayo, se acercan. Los candidatos de las principales formaciones políticas han sido designados y empieza lo que se ha venido a llamar precampaña electoral. Una de las cuestiones que, a buen seguro, no será uno de los principales temas será la enseñanza, ya que los municipios tienen escasas competencias en la materia por un lado y por otro, no es una cuestión atractiva para el electorado. En esta edición, publicamos un reportaje sobre el incremento de la vigilancia policial para intentar que disminuya el absentismo escolar en nuestro municipio. Ésta es una cuestión básica y a la que hay que felicitar tanto a los Mossos como a la Policía Local por el trabajo que están llevando a cabo junto a los profesionales de los centros educativos y el ayuntamiento de la ciudad. No es de recibo que un alumno no vaya a clase porque no le place. Hay que ser bien claros al

respecto: una plaza escolar cuesta mucho dinero y éste sale de los impuestos de los ciudadanos, con lo que el absentismo escolar no tan sólo es un perjuicio al menor sino también a la sociedad en general. Por este motivo y antes de llegar a decisiones más drásticas- por ejemplo hacer pagar multas a los padres que admitan el absentismo de sus hijos a modo de compensación por malgastar la inversión que se hace en la educación de los menores, es conveniente intentar otras vías. Los menores han de saber que tienen derechos y obligaciones y entre éstas está el de acudir a clase. Porque, lo que es evidente es que la responsabilidad que se está asumiendo por parte de los docentes es lo suficientemente importante como para tener controlado quine acude a clase y quién no. Otra cuestión es el de la violencia escolar. Una de las situaciones preocupante es la pérdida de

El absentismo escolar no tan sólo es un perjuicio al menor sino también a la sociedad en general

principios y valores en el mundo de la enseñanza que incluso ha llegado a ocasionar agresiones a los profesores. Mollet a pesar que no es una ciudad donde se haya producido problemas en este sentido podría ser pionero en fomentar un programa que contribuya a recuperar el prestigio perdido en las últimas décadas por los profesionales de la enseñanza. Sería una buena manera de reconocer, aunque parezca increíble que alguien no lo sepa, la importancia del trabajo del profesorado en nuestros hijos. ■

son noticia

■ Can Basora

A iniciativa de alumnos del colegio Can Basora por medio de una propuesta de participación ciudadana, el pasado 28 de enero se constituyó el Consell Municipal dels Infants, desde donde los niños de primaria podrán debatir y hacer propuestas al gobierno de la ciudad. Este Consell va a servir para crear cantera de políticos y para dotar de ideas frescas a las autoridades municipales. ■

■ Molletauto

Si una ciudad desea mantener una actividad deportiva con unos mínimos recursos necesarios, es fundamental la colaboración de las empresas radicadas en la población. Mollet cuenta con una que merece todos los honores y reconocimiento: Molletauto. Durante la última Nit de l'Esport tuvo su premio que ya se ha repetido en diferentes ediciones. Felicidades Molletauto. Gracias Molletauto. ■